
令和３年１０月１２日掲示 

「図書館への提案」についてのお答え 

県立図書館をいつも御利用いただきありがとうございます。 
 令和３年１０月４日にお寄せいただいた御提案について、下記の

とおりお答えします。  
 
（提案の要旨） 

会議室の学習室としての開放の頻度を上げてほしい。 

（回答） 

中 2 階の会議室については、原則、当館の行事や会議等に使用

しております。 

 

利用者の皆様には、2階の公開閲覧室や成人閲覧室、また 1階の

オープンスペースなどに机・椅子を配置し、当館資料の閲覧や学

習等に御利用いただいているところであり、これらが満席になり

そうな状況になり、かつ、会議室の利用予定がない場合は、積極

的に開放しています。 

 

会議室については、他にスペースがなく、また、緊急に会議等

が入る場合がありますので、通常は開放しておりません。 

 

このような状況にあることを御理解いただき、皆様の御理解､御

協力をお願いいたします。 
 
 

                佐賀県立図書館長 


